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岩手県やまだ議会だよりＮｏ.１１２ 平成１８年４月１５日発行 （２４）
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環
境
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優
し
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古
紙
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の

再
生
紙
と
大
豆
油
イ
ン
キ
（
植
物
油
）
を
使
用
し
て
い
ま
す
。

議員出欠表 ◎病気入院　□公務欠席
△遅刻早退　◯自己都合

本会議種別 欠 席 者 等 氏 名月　日

２月21日 第１回定例会 ○山a幸男　◎鎌田孝典

３月１日 〃 ◎鎌田孝典

３月２日 〃 ◎鎌田孝典

３月３日 〃 ◎鎌田孝典　△昆暉雄（公務）

３月６日 〃 ◎鎌田孝典

３月10日 〃 ◎鎌田孝典

あ
と
が
き

▼
今
の
子
に
は
、
未
来
が
見
え
に
く

い
と
言
わ
れ
ま
す
。
先
日
、
出
席
し

た
小
学
校
の
卒
業
式
で
は
、
卒
業
生

全
員
が
大
き
な
声
で
将
来
の
夢
・
希

望
を
発
表
し
て
い
ま
し
た
。
皆
が
い

つ
ま
で
も
希
望
を
胸
に
努
力
し
て
い

く
こ
と
を
願
っ
て
い
ま
す
▼
今
定
例

会
で
は
、
新
年
度
の
町
政
運
営
の
基

本
的
な
考
え
方
が
示
さ
れ
、
十
三
人

の
議
員
が
一
般
質
問
に
立
ち
ま
し

た
。
一
般
会
計
の
当
初
予
算
は
、
六

十
五
億
五
百
五
十
万
円
で
前
年
度
と

の
比
較
で
は
六
億
六
千
九
十
五
万
円

減
と
な
り
ま
す
▼
日
本
経
済
は
、
大

企
業
を
中
心
に
雇
用
情
勢
の
回
復
が

見
ら
れ
好
況
の
よ
う
で
す
が
、
町
財

政
は
、
地
方
交
付
税
な
ど
の
削
減
で

極
め
て
厳
し
い
状
況
に
あ
り
ま
す
▼

町
が
直
面
す
る
産
業
経
済
面
、
商
工

業
な
ど
の
課
題
、
難
し
さ
を
正
面
か

ら
受
け
止
め
、
執
行
部
と
共
に
我
々

議
員
が
先
頭
に
立
ち
、
町
民
の
英
知

を
結
集
し
て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な

い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

（
日
山
）

町
議
会
議
員
の
鎌
田
孝
典
さ
ん

（
織
笠
・
七

六

）
が
三
月
二
十
日
に

逝
去
さ
れ
ま
し
た
。

鎌
田
さ
ん
は
、
平
成
十
五
年
四

月
に
初
当
選
し
て
三
年
余
り
の
短

本町議会には、三つの常任委員会があり、毎年、
それぞれテーマを決めて本会議が閉会中でも町の
事務事業について所管事務調査をしています。3
月定例会中に18年度のテーマが次のとおり決ま
りましたので紹介します。

■ 総務常任委員会
１　行政改革の推進状況と課題について
２　地域防災の現状と課題について
３　健全な財政運営について
４　国土調査の進捗状況について
５　町税収納の現状と課題について
６　申告事務の効率化と課題について
７　救急体制の現状と課題について
８　消防団員の出動状況と火災予防対策について
■ 教育民生常任委員会
１　介護保険の現状と課題について
２　社会福祉施設の管理運営について
３　町民の医療と健康について
４　国民健康保険事業の運営について
５　環境、廃棄物処理、リサイクルについて
６　学校教育施設の管理運営について
７　中高連携教育について
■ 産業建設常任委員会
１ 柳沢北浜地区土地区画整理事業の進捗状況に
ついて
２ 観光振興の施策の取り組み状況と船越家族旅
行村の現状と課題について
３ 家畜排せつ物処理施設（堆肥センター）の現
状と課題について
４ カキ殻等貝殻廃棄物の処理対策と取り組みに
ついて
５　町道及び排水施設の現状と課題について
６　水道事業の改良整備について
７　地域産業の活性化策について

常任委員会所管事務調査

１８年度のテーマ決まる

い
期
間
で
し
た
が
、
地
域
の
代
表

と
し
て
活
躍
さ
れ
ま
し
た
。
こ
の

間
、
教
育
民
生
常
任
委
員
、
議
会

広
報
編
集
特
別
委
員
を
歴
任
。
一

方
で
山
田
町
手
を
つ
な
ぐ
親
の
会

の
会
長
と
し
て
、
身
体
障
害
者
を

中
心
と
し
た
福
祉
活
動
に
も
全
力

を
注
い
で
き
ま
し
た
。

常
に
障
害
者
や
高
齢
者
対
策
な

ど
、
福
祉
施
策
の
充
実
に
積
極
的

に
取
り
組
み
、
町
民
福
祉
の
向
上

の
た
め
尽
力
さ
れ
ま
し
た
。

こ
こ
に
生
前
の
功
績
を
た
た
え
、

ご
冥
福
を
お
祈
り
致
し
ま
す
。

鎌
田
孝
典
議
員
が
逝
去

た
か

す
け


